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Tras la llegada a Juárez de una nueva 
ruta de Transmetro, el alcalde Fran-
cisco Treviño busca que los habitan-
tes aprovechen este servicio promo-
vido durante su administración, y 
además seguirá solicitando el arribo 
de la Ecovía y también más rutas ur-
banas y más eficientes.

Durante un recorrido por el frac-
cionamiento Hacienda San José, 
donde visitó a los vecinos y llevó su 
programa insignia Mejorando Tu Co-
lonia, el alcalde Paco Treviño informó 
que hace una semana inició la nueva 
ruta de Transmetro.

Este transporte recorre desde la 
estación del Metro Exposición, en 
el municipio de Guadalupe, hasta el 
centro de Juárez.

“Viene desde la estación Exposi-
ción hasta aquí al centro de Juárez, al 
monumento. 

“(Esta ruta) fue una gestión que 
realizamos ante el Gobierno del es-
tado. Necesitamos difundirlo más en 

Llega Transmetro hasta Juárez; 
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La ruta de Transmetro recorre del centro de Juárez hasta la Expo Guadalupe. Foto: Especial

redes sociales, en noticieros, para que 
la gente sepa cuáles son las paradas 
que tiene el Transmetro, costos, etcé-
tera”, señaló el edil.

También dijo que continuará insis-
tiendo para que la Ecovía llegue has-
ta el sector norte de Juárez, ya que es 
una zona de alto crecimiento pobla-
cional, además de que buscará rutas 
urbanas más eficientes para beneficio 
de la ciudadanía.
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Por más que intento sustraerme de escribir sobre 
politiquería para no aburrirlos, sobran excusas 

para ello. La violencia verbal de los enfrentamientos 
que a diario se dan en la escena pública no permite 
distraer mi atención para buscar otros temas menos 
amargos para este espacio.

No pretendo hacer un refrito de notas y edi-
toriales que sobran al respecto, pero el nivel de 
ofensa y polarización desde el Ejecutivo federal 
no deja de asombrarme. La manera de gobernar 
ha sido así y no pensaba que cambiaría rumbo al 
2024, sino que arreciaría,  pero no imaginaba los 
niveles que ha tomado. 

Como si no fuera suficiente escuchar descalifica-
ciones, amenazas y ofensas a empresarios, doctores, 
científicos, abogados, periodistas, opositores, etc., 
parece que el Presidente ha decidido incendiar 
más el país, romper con todas las reglas  y cortesías 
institucionales. Para ello, designó en Gobernación 
a su paisano que, sin ser de su tamaño, ni tener su 
trayectoria, resultó más bélico que él.

Algo está pasando con el proyecto hacia el 
2024 que el Presidente arrojó a escena a Adán 
Augusto López, quien constitucionalmente tiene 
el encargo de procurar y fomentar la política 
interna, pero en la realidad ha estado hacien-
do todo lo contrario, recorriendo el país con el 
mensaje presidencial de premio o garrote para 
todos aquellos que disienten de la 4T.  

Llama la atención que el secretario de Go-
bernación, quien hace unos meses era un gran 
desconocido, ha ocupado las primeras planas avi-
vando incendios y caldeando ánimos. “Pequeño”, 
en término despectivo y traficante de armas ha 
llamado al ex presidente Calderón; fascista al se-
nador Martínez, hipócrita al gobernador Samuel 
García, tontos a los nuevoleoneses y así una 
interminable lista de ofensas para todos aquellos 
a quienes su jefe encarga apaciguar. Bueno para el 
pleito salió el encargado de la política interior.

Digo que algo está pasando rumbo al 2024, 
pues si los morenistas y sus corcholatas tuvieran 
todo bajo control, no se entendería la necesidad 
de echar más  gasolina al fuego. Por algo están 
preocupados, algo temen y seguramente se están 
preparando para el escándalo que irá tomando 
el asunto de la guacamaya. Más de 40 millones 
de archivos electrónicos hackeados al Ejército no 
es cualquiera cosa; la cantidad y la calidad de la 
información que ahí se encuentra seguramente 
los puede dejar sin combustible y por eso han 
decidido preparar el terreno y llegar hasta las úl-
timas consecuencias para evitar a toda costa que 
quienes poseen esos archivos los hagan públicos. 

Con el escándalo de la guacamaya puede ser 
que se agoten las cajas chinas y por ello quizá 
están dispuestos a hacer valer su peso político y 
ejercer su poder a toda costa y de pasada acabar 
con el INE.

Guacamaya

Eugenio 
Garza Riva 
Palacio
Notario Público

Demandan rutas

Juárez es uno de los municipios perifé-
ricos que más ha crecido en los últimos 
años y demanda más rutas de transporte, 
señaló el presidente municipal Francisco 
Treviño, por lo que sigue gestionándolas 
ante las autoridades estatales, entre ellas 
la Ecovía.


